

**PESAN MAJELIS SINODE
DALAM RANGKA HUT KE 54 PELKAT PKP
“PEREMPUAN PEMBAWA DAMAI”
(Ester 4 : 14 – 17)**

Sebagai umat TUHAN yang dihadirkan-Nya di tengah-tengah bangsa yang majemuk baik suku, agama, ras maupun antar golongan merupakan suatu anugerah tersendiri dalam merealisasikan panggilan dan pengutusan-Nya untuk menyampaikan kabar baik. Oleh karenanya, peran dan tanggung jawab seorang perempuan untuk menjadi agen pembawa damai di tengah situasi dan kondisi banyaknya perbedaan merupakan suatu tugas mulia yang dipercayakan kepadanya. Seorang perempuan sudah menerima kodratnya untuk melaksanakan berbagai tugas dalam waktu yang bersamaan, dengan demikian ia memiliki peran penting menjadi garda depan dalam menghadirkan tanda-tanda Kerajaan Allah di tengah kehidupan keluarga, gereja dan masyarakat.

Dalam rangka mengingat-rayakan Hari Ulang Tahun Pelayanan Kategorial (PELKAT) Persekutuan Kaum Perempuan (PKP) GPIB ke-54 ini di tahun 2019 maka tentunya sangat besar harapan yang diletakkan di pundak Kaum Perempuan GPIB untuk dapat mewujudkan tema perayaan HUT ke-54 ini yakni, “Perempuan Pembawa Damai” sebagaimana yang telah diteladankan tokoh-tokoh Perempuan di Alkitab terlebih Ester. Tantangan dan persoalan-persoalan baik intern (dalam) maupun ektern (luar) akan tidak dapat dihadapi maupun diselesaikan apabila kekuatan dan keteguhan hati untuk memiliki sikap kerendahan hati tidak dapat diwujudkan baik sebagai pribadi maupun sebagai anggota persekutuan. Dengan menengadahkan tangan dengan kepala yang tertunduk memohon hikmat dan pimpinan ROH TUHAN agar umat-Nya dapat menjadi teladan dalam kesaksian bahwa umat-Nya adalah orang-orang yang terus sedia merajut dan menjalin persatuan dan kesatuan yang dipenuhi damai sejahtera.

Persekutuan Kaum Perempuan GPIB di bentangan perjalanan tahun 2019 kiranya dapat memenuhi harapan gereja-Nya dengan berbagai aksi nyata untuk dapat mewujudkan perempuan pembawa damai yang menerangi suasana persekutuan. Mari bergandeng tangan untuk saling menopang, saling menguatkan agar suasana persekutuan, pelayanan dan kesaksian bersama kita dapat menjadi berkat bagi lingkungan dan sesama di mana pun dan ke manapun gerak layan kita.

Selamat Hari Ulang Tahun Pelayanan Kategorial Persekutuan Kaum Perempuan GPIB,

Tuhan Yesus menolong kita untuk dapat menjadi Perempuan Kristen Pembawa Damai.

DIRGAHAYU KE 54 PELKAT PKP GPIB

MAJELIS SINODE GPIB XX

Ketua Umum	: Pdt. Drs. Paulus Kariso Rumambi, M.Si
Ketua I	: Pdt. Marthen Leiwakabessy, S.Th.
Ketua II	: Pdt. Drs. Melkisedek Puimera, M.Si
Ketua III	: Pdt. Maureen Suzanne Rumeser-Thomas, M.Th.
Ketua IV	: Pen. Adrie Petrus Hendrik Nelwan
Ketua V	: Pen. Mangara Saib Oloan Pangaribuan
Sekretaris Umum	: Pdt. Jacoba Marlene Joseph, M.Th.
Sekretaris I	: Pdt. Elly Dominggas Pitoy-de Bell, S.Th.
Sekretaris II	: Pen. Sheila Aryani Salomo
Bendahara	: Pen. Ronny Hendrik Wayong
Bendahara I	: Pen. Eddy Maulana SoeiNdoen

**UNIT MISIONER MAJELIS SINODE GPIB 2015-2020
DEWAN PERSEKUTUAN KAUM PEREMPUAN**

VICORA VD MUUR-TULENDE, ATY UGUY-SOEBROTO, DHOROTHEA TOBOGU-RINDO-RINDO, MARGO PATTIRADJAWANE-TANASALE, YUNITA PATIPEILOHO-TUMILAAAR, DENNY RORI-TAMBANI, ROSYE MANUPUTTY-KASIHA, EVIE LENAUIW-RAWUNG, ANITAKARI ANNA HENRIETTE MANONGKO-RUNTUKAHU.